



"Vis ma différence"

Journée de Sensibilisation au Handicap

**Jeudi 7 décembre 2023
au Centre Hospitalier d'Orthez**

Programme détaillé au verso / Pour plus d'informations : 05.59.69.70.70

« Vis ma différence », sur le thème de l'art – édition 2023

Dans le cadre de la Journée Mondiale des Personnes en Situation de Handicap, les membres de la Commission Handicap du Centre Hospitalier d'Orthez vous invitent à une journée de sensibilisation le jeudi 07 décembre 2023 !

Au programme de cette journée :

- 9h45 : Accueil à l'Institut de Formation en Soins Infirmiers (IFSI)
- 10h – 11h : Batchata à « l'aveugle »
- 11h – 12h : Batchata à « l'aveugle »
- 12h – 13h30 : repas en situation de handicap au self pour les agents du Centre Hospitalier d'Orthez animé par les étudiants infirmiers d'Orthez ;
- 14h : flash mob n°1 devant l'hôpital, participation de danseurs de l'APF & les étudiants de l'IFSI
- De 14h à 17h : différents ateliers et stands d'informations :
- Exposition de photographie de danseurs de l'association APF France Handicap ;
- Vente de produits réalisés par les résidents de l'ESAT Bellevue (ADAPEI 64)
- Atelier d'accompagnement au guidage et canne blanche, par l'Association Valentin Huay
- Stand d'information sur l'écriture braille et les maladies des yeux, par l'Association Valentin Huay
- Stand de confection de masques en 3 dimensions par les résidents de l'EHPAD La visitation animé par Fabienne Vuillat ;
- Stand d'information, par l'association APF France Handicap ;
- Fresque « dessins animés » élaborée par les enfants du Hameau Bellevue de Salies de Béarn ;
- Atelier « Souffleur d'image », vivez l'audio description ;
- Bilans Auditifs et Visuels gratuits, dans le camion d'Optical Center, devant l'hôpital !
- 15h15 : Flashmob n°2 selon une chorégraphie de l'association APF France Handicap
- 17h : discours de clôture par le directeur du Pôle de Santé d'Orthez (M. Cazenave), le représentant des usagers (M. Mirande) et le maire de la ville d'Orthez (M. Hanon) puis Flashmob n°3

Cette journée est ouverte à tous ! N'hésitez pas à venir accompagnés !